
 
Aktz.:  
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1297/2015 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Laubenheim betr. 
Laternenmasten (CDU) 

 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Wie viele Lichtpunkte wurden niedergelegt? 
 
 Vier Leuchten wurden von den Stadtwerken Mainz Netze GmbH entfernt. 
 
 
2. Wo? 
 
 In der Straße "Am Jungstück" und in der Oppenheimer Straße. 
 
 
3. Werden die Lichtpunkte ersetzt? 
 
 Die Leuchten werden an Ort und Stelle ersetzt. 
 
 
4. Wenn  ja, wann? 
 
 Sobald die Gesamtmaßnahme der Maststandsicherheitsprüfung durch die Stadtwerke Mainz 

Netze GmbH abgeschlossen ist, werden die Leuchten installiert. Dies wird nach Auskunft der 
Stadtwerke Mainz Netze GmbH bis Ende 2015 der Fall sein. 

 
 
Mainz, 30. September 2015 
 
gez. 
 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 


